

999人でダンス。



6月3日、三ヶ山緑地公園 過去最大1000人規模の口ケ

ヨリイフィルムコミッショングが設立されたのが2007年。10周年を迎えた記念すべき年に、過去最大規模の口ケの誘致に成功しました。設立当初、わずか2人だったメンバーも、現在、約30人。それぞれが、本業の傍ら、町を活性化させるべく、日々ボランティアとして活動されています。

今回の口ケは、幅広い世代に絶大な人気のスーパー戦隊シリーズ41作目「宇宙戦隊キュウレンジャー」。撮影されたのは、夏休みに全国公開される劇場映画『宇宙戦隊キュウレンジャー THE MOVIE』

ゲース・インダベーの逆襲』のエンディングで「キュー・タマダンス」を盆踊り風に、999人で踊るという壮大なシーン。当時は、約6000人の応募から抽選で選ばれた子どもから大人まで約1000人が、浴衣や甚平を着て、三ヶ山緑地公園に集結。会場では、ヨリイフィルムコミッショングのメンバーを中心に、駐車場の整理や受付、記念品の配布、給水所の設置、撮影スタッフの補助、エキストラの誘導等、さまざま業務を行い、混乱もなく、大規模な口ケを行うことができました。

また、今回の口ケは、ヨリイフィルムコミッショングのほか、櫻をお貸していただいた常木区をはじめ、会場をご提供いただいた埼玉県環境整備センター、ボランティアスタッフとしてご参加いただいた多くの方々等「地域の連携」と「地域の力」により、大規模な口ケを成功させることができました。

参考した方からは、「目の前でスーパー戦隊に会えてうれしかったです」「たくさんの人で踊れて楽しかったです」「夏休みの映画が今から楽しみです」などの声が寄せられました。また、町外からも多くの方々等「地域の連携」と「地域の力」により、エキストラの方にご参加いただき「寄居町」を広くPRする絶好の機会となりました。

ダンスシーンを収録したCD+DVDも発売決定!

映画の公開に先駆け、8月2日には、エンディングの主題歌として使用される「キュータマ音頭」と今回の映像が同梱された「CD+DVD」が発売されます。

映 画やテレビなどの撮影が寄居町内で頻繁に行われていることをご存じでしょうか？ 最近では、1000人規模のエキストラを集め、映画の撮影が行われ、8月に公開されます。

これらを手がけているのがヨリイフィルムコミッショングです。フィルムコミッショングは、撮影場所の誘致から、撮影当日の支援までを行い、映画やテレビの撮影を通して、町のイメージアップや地域活性化に努めています。

問い合わせ ヨリイフィルムコミッショング事務局(商工会内)
(0581-2161)

特集 ヨリイフィルムコミッショング

口ケ誘致で地域振興を。

フィルムコミッショングとは？ About Film Commission

映画などを通してまちの魅力をPR
寄居町は都心から近く、昭和の雰囲気が漂う商店街や田園風景、数多くの祭りや神社・仏閣など、古い建築物が多く残っています。

この特性を生かし、ヨリイフィルムコミッショングは、映画やテレビなどの撮影場所を誘致したり、撮影の支援をしたりしています。寄居町で撮影が行われることで、映画等のエンドロールやポスターに撮影地が掲示され、町の知名度の向上やイメージアップにつながります。

裏で働くフィルムコミッショング
制作会社からの依頼を受けて、条件を満たす場所や施設を探します。

撮影誘致後は、スタッフのお弁当の手配、駐車場や控え室の確保、地元との調整等を行い、当日は、撮影が円滑に進むよう、会場整理や、スタッフ、エキストラの安全確保などを行います。